

*** * * Presseinformation: ÖRV startet Ausbildungsoffensive Verband räumt Schulung höchste Priorität ein * * ***

ÖRV – Österreichischer Reisebüroverband
22. Jänner 2007

Anlässlich der Wiener Ferienmesse wurde die Ausbildungsoffensive des Österreichischen Reisebüroverbandes (ÖRV) erstmals vorgestellt. Auch wenn das Interesse hinter den Erwartungen geblieben ist, wird seitens des Verbandes der „ÖRV Ausbildungsoffensive“ im Jahr 2007 höchste Priorität eingeräumt. „Der Mehrwert für den Kunden im Reisebüro kann nur durch bestens geschulte Mitarbeiter vermittelt werden. Nur Reisebüros mit qualifizierten Reiseberatern gehört die Zukunft. Wir sind überzeugt, dass die vielen Reisebüros die Initiative mittragen und dem Thema Ausbildung ebenfalls höchste Priorität einräumen“, so Annemarie Richard, Präsidentin des ÖRV.

Der ÖRV wird daher die geplanten Aktivitäten, wie Schaffung einer ÖRV Ausbildungsakademie, verstärkte Kooperation mit touristischen Bildungsträgern umsetzen und so seine Mitglieder unterstützen. Gemeinsam mit dem Österreichischen Hotelierverband (ÖHV) will man mit dem Arbeitsmarktservice (AMS) Gespräche aufnehmen, um entsprechende Förderungen für die touristischen Mitarbeiter zu erreichen.

Im Rahmen des ÖRV – Frühjahrskongresses am 26. und 27. April in Loipersdorf soll die ÖRV Akademie vorgestellt werden. Annemarie Richard: „Über die Umsetzung einzelner Maßnahmen werden wir laufend berichten“.

Presserückfragen: ÖRV, Österreichischer Reisebüroverband
Dr. Walter Säckl
Tel.: +43-1-587 36 66-24
Mobil: +43-664-415 8002
Mail: office@oerv.at